

Bautizo de Luis de Cózar

RUIZ JIMÉNEZ, JUAN

Real Academia de Bellas Artes de Granada

[0000-0001-8347-0988](https://www.ra-baeg.es/)

Palabras clave

bautismo , Luis de Cózar (cantor contrabajo)

El expediente de limpieza de sangre de Luis de Cózar para obtener la ración de cantor "contrabajo" en la catedral de Granada nos desvela sus orígenes. Se mandó hacer el 17 de octubre de 1596. Parece claro que no era hijo del homónimo Luis de Cózar, cantor contrabajo también que fue de la catedral de Granada. Fue hijo ilegítimo de María de Mendoza Cigura, de ascendencia morisca (su padre fue pertiguero y alguacil de la colegiata del Salvador), y de un morisco convertido, Alonso Fernández Gavano, escribano real. Uno de los testigos afirma que había nacido hacía 32 o 33 años (c. 1564): "se le nombró al nacer como Luis Alonso y fue bautizado en la iglesia de Santa Isabel. La iglesia de Santa Isabel de los Abades fue suprimida en el siglo XVII.

Fuente:

Archivo de la Curia Eclesiástica de Granada. Expediente de limpieza de sangre de Luis de Cózar, cantor contrabajo.

Bibliografía:

None

Creado: 12 Jul 2015 **Modificado:** 23 Jun 2019

Referenciar: Ruiz Jiménez, Juan. "Bautizo de Luis de Cózar", *Paisajes sonoros históricos*, 2015. e-ISSN: 2603-686X.

<https://www.historicalsoundscapes.com/evento/103/granada>.

Recursos

Paisajes sonoros históricos

© 2015 Juan Ruiz Jiménez - Ignacio José Lizarán Rus

www.historicalsoundscapes.com